

# 活動報告

10/16

## 竹灯籠づくり

小来川のみらいをテラス会による提案として、ライトアップでの展示に向け小来川小中学校の児童生徒の皆さんに竹灯籠作りを行ってもらいました。竹に思い思いのデザインを張り付け、ボール盤で上手に穴をあけて灯篭づくりをしていました！



## 11/1~2 小来川ライトアップ 2019



今年で2回目の開催となる小来川ライトアップ2019。甚大な台風被害の後ということで来場者数は昨年ほどではなかったものの、小中学生が作成した竹灯籠などの美しさに『昨年より今年の方がきれいだね』と言ってくださる方も多く、また各場所でのおもてなしもさらにパワーアップした開催となりました！

今年はたばたやさんが新たなライトアップスポットとして加わっていただいたことで、小来川のアットホームな魅力がより沢山の方に伝わったのではないかと感じました。



11/7

## 滝ヶ原お楽しみ会



今回の滝ヶ原お楽しみ会では、ストップウォッチを使った『体内時計ゲーム』と、栃木県クイズを行いました。数名の方が体調不良により欠席となってしまい参加人数が少ない中での開催でしたが、日光・足尾地域包括支援センターによる『貯筋アップ体操』など、椅子などをを使った手軽な運動を学ぶことができました！



東京ビッグサイトで開催されたJOIN移住・交流&地域おこしフェア2020に、日光市地域おこし協力隊として参加してきました。このフェアは北海道から沖縄まで約400自治体が出展し、移住を考えている方や地域おこし協力隊のことを知りたい、なりたいといった方が相談できる趣旨のものです。今回は日光市栗山地域おこし協力隊の募集ということもあり直接小来川地区に関係はありませんでしたが、私の卒業後、新たに協力隊が募集されることを鑑みると、非常に勉強になった1日でした。

1/26

## 移住定住フェア

## 1/27 市長報告会

市長副市長を前に今年度の活動成果を報告する市長報告会がコミュニティカフェおおぞらさんで行われました。昨年に引き続きトップバッターでの報告に緊張しましたが、ざくばらんな雰囲気で行われたため、昨年よりは堂々と報告ができました。来年度の活動に向けた抱負も語り、また他の隊員の活躍も知ることができ、有意義な報告会となりました。

来年の報告会では、よりよい報告ができるよう活動を頑張りたいと思います！



まだまだ続きます！